

【意見】

ヤフーニュースの記事にあるように、ご当地ナンバーの導入条件が緩和されております。ぜひ導入して頂きたいと思いますが、これについて沼田市の考えを教えてください。

個人的には沼田市という枠組でも利根沼田という枠組でもいいのかなと思います。(ナンバープレートの四文字の地名は全国的にも珍しく、利根沼田というのもいいのではないのでしょうか)

ぜひ導入の検討をお願いいたします。

男性30代：市内在住

【回答】

ご当地ナンバーの追加募集については、4月下旬、国土交通省から発表があり、ご意見のとおり、導入条件が緩和されております。

具体的には対象地域内の軽自動車を含めた自動車の台数が単独では17万台、複数市町村を含む対象地域の場合は大幅に緩和され、対象地域内の台数が概ね8.5万台を超えていることとされています。

沼田市における自動車の台数は、統計資料等から概ね4万6千台程度、利根沼田全体では8万3千台程度となっています。

主な要件として、台数の他に、対象地域住民の合意形成が図られていることがあげられておりますが、対象地域内に使用の本拠を置くすべての自動車に対して、今後登録される場合にはご当地ナンバーが付与されることから、地域の合意形成は不可欠となります。

また、地域名表示は、「行政区域や旧国名等の地理的名称であり、当該地域を表すものとしてふさわしい名称」とされていることから、広域での導入の場合、地域名の選定も必要となるなど、現在のところ、早期の導入は難しいと考えておりますが、今後、地域で導入の気運が高まれば、関係町村と連携し、検討してまいりたいと思います。

担当：総務部企画政策課企画調整係